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令和４年度第９回庁議報告 

 

開催日時 令和４年１１月１４日（月）午前９時３０分～午前１１時００分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管

理委員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ど

も部長、環境経済部長、建設部次長（代理出席）、都市部長、消防長、

会計管理者、教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局次長（代理

出席）、監査委員事務局長、農業委員会事務局長 

 

【付議事項】 

決定事項 

1．我孫子市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制

定について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：今回の人事院勧告を受けた改正による支給は１２月議会可決後と

なり、１２月は賞与・給与・人事院勧告分の３回に分けて支払わ

れるので、留意いただきたい。 

提案のとおり決定した。 

 

2．我孫子市個人情報保護法施行条例の制定について 

3．我孫子市情報公開・個人情報保護審査会条例の一部を改正する条例の

    制定について 

4. 我孫子市情報公開条例の一部を改正する条例の制定について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

都市部長：先般の議会において、都市計画法違反が疑われる行為をして

いる事業者名の公開を求められたことに対して、情報公開条例に
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照らして難しいという答弁をさせていただいた。今回の改正のう

ち、「利益を明らかに害すると認められるもの」が「利益を害す

るおそれがあるもの」に変わっている箇所があるが、公開あるい

は非公開どちらかの方向に意図が微妙にでも変更されたのか伺い

たい。 

企画総務部長：基本的に、今回の改正によって変更は生じていない。 

市長：これまで同様、実際には請求があった場合に個別に対応していく

ことになると考えている。 

議会でも条例を制定する方向で動いている。 

議会事務局次長：議会における我孫子市議会個人情報保護条例について

は、１２月議会を目標に発議案として提出予定で、現在、罰則規

定を設ける方向で千葉地方検察庁と協議している段階である。罰

則は議会事務局の職員に適用される案となっている。 

市長：引き続き、議員には守秘義務が課されていないということを念頭

に置き、資料を提供する際には対応に注意するよう職員への周知

徹底をお願いしたい。 

提案のとおり決定した。 

 

5. 我孫子市あらき園の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例

の制定について 

 ・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：民間の経営を圧迫しないための対応であることを説明していくよ

うお願いしたい。 

提案のとおり決定した。 

 

6. 我孫子市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 



 

3 

市長：介護保険の認定に関する改正となっているが、障害の認定につい

ても改正が必要ないか確認いただきたい。 

健康福祉部長：のちほど確認する。 

提案のとおり決定した。 

 

7. 指定管理者の指定について（我孫子市農業拠点施設） 

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

 市長：３年前も直売所の運営が非公募で良いのか議論があったが、水の

館を我孫子の農業拠点としていくために、農家の方にお願いして

組合を作っていただき、出資していない農家も野菜を卸せるよう

に、市の呼びかけで株式会社あびベジとなった経緯がある。確認

したところＪＡは手を挙げないとのことで、また改めて「非公募

による選定結果」とさせていただく。あびベジの運営が黒字転換

となり、安定的に黒字を出せるようになったため、今回は５年の

期間としている。学校給食での食育活動にも協力いただいており、

農家と市民との交流の場も拡大しているという点も評価いただい

ている。 

提案のとおり決定した。 

 

8. 指定管理者の指定について（我孫子市民体育館及び有料公園施設等） 

・生涯学習部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：応募は一者のみであったが、市民の高い評価を得ている事業体で

あることをしっかり説明いただきたい。 

 副市長：応募受付期間は５日間だが、募集要領の公表から応募締め切りま

での期間は１か月程度あるため、その点も説明すると良い。 

提案のとおり決定した。 
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報告事項 

1．令和４年第４回我孫子市議会定例会提出予定議案 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

財政部長：追加の物価高騰対策の臨時交付金については繰越ができないと

いうことで、均等割のみ課税世帯と高校生相当年齢の子どもがいる

世帯への支援金を年度内に給付できるよう、この２件は議会初日に

採決いただく方向で調整している。そのほかの補正予算については、

通常の予算委員会の日程で最終日に採決をいただくことになる。 

 

2．公園坂通り施設活用事業者の選考結果について  

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：公園坂通りのにぎわい創出に向け、手賀沼公園のオープンカフェとあ

わせて市としてもＰＲ等協力していきたい。 

 

【その他事項】 

1．我孫子市長選挙に係る職員の流動要請について 

・ 選挙管理委員会事務局長より、我孫子市長選挙に伴う職員の流動要請 

   があった。あわせて、今回の選挙から、天王台地区の期日前投票所と

して天王台西公園の仮設投票所が加わることについて説明があった。 

（質問等） 

 市長：期日前投票所については、湖北台地区も要望があり、課題とし

て残っている状況であるということをしっかり認識しておいて

いただきたい。 

 

 ―以上― 


